



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMAULIPAS

16/03/2023

REGIONALES



Tomás Yarrington es sentenciado a 9 años de cárcel en EU por lavado de dinero

Tomás Yarrington Ruvalcaba, ex gobernador de Tamaulipas, fue sentenciado a nueve años de prisión por aceptar más de 3.5 millones de dólares en sobornos y usarlos para comprar propiedades de manera fraudulenta en Estados Unidos, anunció el fiscal federal Alamdar S. Hamdani.

<https://www.milenio.com/policia/tomas-yarrington-gobernador-tamaulipas-sentenciado-eu>